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第４１回５・１５平和行進を通して、私は沖縄県民なのですが、戦争や基地問題に関して未

知のことが多すぎてとても恥ずかしい思いになりました。 
 
誤った情報を流さないように、今後、もっと勉強する必要があるなと痛感しましたし、 
職場の同僚または自身の子や兄弟に得た知識を正しい情報として伝えていきたいと思いま

す。 
 
 また、県外また県内からの参加者の方々は、とても今回の活動に関して意欲的に感じたと

同時に、奮い立たされる思いとなりました。 
 
またの機会があれば是非参加していきたいと思いますので今後とも宜しくお願い致します。 


